

PROCÈS-VERBAL

Le MARDI 2 juillet 1946.

Sur convocation, le Comité permanent de l'immigration et du travail se réunit aujourd'hui à 10.30 du matin.

Présents: Les honorables sénateurs Murdock, président, Crerar, Horner, Macdonald (*Cardigan*), Molloy, Robinson, Roebuck—7.

Les sténographes officiels du Sénat sont aussi présents.

Le Comité reprend l'étude de l'ordre de renvoi du 8 mai 1946, lui ordonnant de s'enquérir du fonctionnement et de l'application de la Loi de l'immigration, etc.

M. H. C. P. Cresswell, commissaire en chef du service de l'immigration et de la colonisation, réseau du Pacifique-Canadien témoigne et donne lecture d'un bref exposé de l'organisation de ce service, du travail accompli par la compagnie dans le domaine de l'immigration et de la colonisation, et de suggestions concernant l'immigration future.

M. G. M. Hutt, commissaire, service de l'expansion industrielle, réseau du Pacifique-Canadien témoigne et donne lecture d'un mémoire sur les avantages que le Canada tirerait d'une saine immigration visant à augmenter la population et à exploiter les ressources naturelles.

M. Frank W. Collins, gérant industriel, réseau du Pacifique-Canadien est entendu et donne lecture d'un mémoire sur l'expansion industrielle au Canada, recommandant une politique d'immigration intensive pour le Canada.

L'honorable sénateur Roebuck lit une lettre de la compagnie de la Baie d'Hudson concernant les terres invendues de la compagnie, et une lettre de M. R. McC. Walker, Toronto, Ontario, préconisant l'admission d'enfants européens au Canada.

A midi 50 de l'après-midi le Comité s'ajourne au lendemain, mercredi 3 juillet, à 10 h. 30 du matin.

Certifié conforme.

Le secrétaire du Comité,

H. ARMSTRONG.